

## 考えよう 地域のこと 動物のこと

6月15日、那須中学校で土曜授業が行われ、1年生と地域住民を前に、那須どうぶつ王国総支配人の鈴木和也氏が「地域を学ぶ」を題に講演しました。鈴木氏は、趣味の自転車やどうぶつ王国のバードショーや動物とのファッションショーなどを取り上げ、「自然がある那須だからこそできることがある」と那須の自然の魅力について話しました。

また、那須どうぶつ王国が取り組んでいる国内希少野生動植物種のツシマヤマネコの保全活動や絶滅危惧種のライチョウの生態等を紹介し、自然を守ることの大切さを伝えました。

1年2組の菅沼幹太くんは「ライチョウの生態を初めて知った。自然を守るために、ごみ拾いなどをしていきたい」と振り返りました。



## オペラの世界を楽しむ!



6月10日、文化センターで移動音楽鑑賞教室が開催され、町内全小学校の4~6年生約500人が、プロのオペラ歌手の声量や混声四重唱のハーモニーの美しさを体感しました。途中、代表児童がステージに登壇し、会場全員で声の出し方を体験し、「ドレミの歌」を合唱しました。最後に、黒田原小学校の先生がオペラ中にサプライズ登場し会場を沸かせました。

オペラは初めてという東陽小6年のセラフイン ナオキさんは、「様々な音が重なり合ってとてもきれいだった。発声練習をして、いつも出ない声が大きく出るようになった」と感想を述べました。



▶ 5月22日、全国赤十字大会が東京・明治神宮会館で行われ、来場者約2,000人の前でスイス楽器の演奏が披露され、アルプホルン演奏の部では町から海藤邦雄さん森田滋さんが参加しました

▶ 昔ながらの農作業風景を再現。史跡「遊行柳」を背景に、馬を使った代かき、早乙女たちの田植え、花嫁行列が披露され、大勢の力メラ愛好家や観光客らを楽しませました  
(6/2 芦野田植えまつり)



## 第12回元気アップ ひまわりまつり



ひまわりの花を道路から見下ろせます。また、写真撮影花見台設置、軽トラ市、各種イベントも実施します。

▼場所 狸久保集落内のひまわり畠（臨時駐車場から歩行者天国を設定します）  
▼問合せ たぬきの郷を守り隊  
代表 高久  
☎(76)1820

## 那須温泉ファミリー盆踊り &那須温泉大道芸

▼日時 8月22日(金)午後4時～9時、3日(土)午前11時～午後の時間  
▼場所 那須温泉神社前（足湯こんばいろの湯前）

・盆踊り2日午後7時～、3日午後7時30分～（盆踊り参加者を対象とした大抽選会があります）  
・打ち上げ花火3日のみ  
・大道芸2日午後4時～、3日午前11時～  
・地元の飲食店による屋台が出店※雨天時は、旧那須小学校体育館  
▼問合せ 那須温泉ファミリー盆踊り実行委員会 長場  
☎(76)23370